

Der Gemeinderat beschließt zunächst mit 23 Stimmen bei einer Enthaltung:

- 1. Eine Umschneidung der Gebiete Benzach und Trappeler zu den Schulbezirken Beutelsbach und Großheppach wird nicht weiterverfolgt.**
- 2. Eine Zusammenlegung der Grundschulen Strümpfelbach und Endersbach wird nicht weiterverfolgt.**
- 3. Am Grundschulstandort Großheppach sind keine weiteren Veränderungen zu verfolgen.**
- 4. Die Erweiterung der Silcherschule unter Beachtung der Weiterentwicklung des pädagogischen Konzeptes, der prognostizierten Schülerzahlen des Schulbezirkes Endersbach und der bestehenden Sanierungserfordernisse ist weiterzuverfolgen. Die Verwaltung wird beauftragt, einen entsprechenden Planungsauftrag zu erteilen und den Baubeschluss vorzubereiten.**
- 5. Eine Zusammenlegung des Grundschulstandortes Schnait mit Beutelsbach wird nicht weiterverfolgt.**
- 6. Die Grundschule Beutelsbach soll am bestehenden Standort beibehalten werden. Die weitere Vorgehensweise hinsichtlich der Schulform (Ganztagesschule oder Regelgrundschule mit kommunaler Betreuung) soll zusammen mit der Schulleitung geklärt werden.**

Anschließend beschließt der Gemeinderat mehrheitlich mit 16 Stimmen bei sechs Enthaltungen und zwei Gegenstimmen:

- 7. Die vorliegende Entwurfsfassung des Schulentwicklungsplans Grundschulen (Anlage 1) und die standortbezogene Fortschreibung (Annex zum Schulentwicklungsplan, Anlage 3) werden als Schulentwicklungsplan für die Weinstädter Grundschulen beschlossen.**